

# Presseinformation



## **CSL Plasma begrüßt ersten männlichen Auszubildenden.**

**Neues Ausbildungsjahr beginnt / Erster männlicher Auszubildender zum Medizinischen Fachangestellten bei CSL Plasma**

Marburg, September 2013 – *Seit mehreren Jahren bilden die CSL Plasmacenter bereits aus und dennoch gibt es dieses Jahr eine Premiere: Den ersten männlichen Auszubildenden zum Medizinischen Fachangestellten im CSL Plasmacenter in Bremen.*

Er heißt Timon, ist gebürtiger Bremer, 23 Jahre alt und der erste männliche Auszubildende im CSL Plasmacenter in Bremen. Gemeinsam mit ihm werden derzeit vier weitere „Azubinen“ an den Standorten Bremen, Braunschweig, Göttingen und Kiel bei CSL Plasma ausgebildet.

Während der dreijährigen Ausbildung lernen die Auszubildenden verschiedene Aufgabenbereiche kennen und sind vor allem für die Spenderbetreuung zuständig. Sie sind allgemeiner Ansprechpartner für die Plasmaspender und übernehmen am Empfang die Unterlagenprüfung sowie die Aufnahme von Erstspendern. Neben Centerorganisation, Verwaltung und Dokumentation der Daten gehört auch der telefonische Kontakt zu ihren Aufgaben. Die Auszubildenden lernen den Umgang mit Spendematerial, -maschinen und Laborproben sowie die herrschenden Hygienevorschriften in Plasmapherese-Centern. Der praktische Teil der Ausbildung erfolgt dabei nicht nur im Plasmacenter sondern auch im firmeneigenen Labor in Göttingen sowie in einer externen Arztpraxis.

„Wer bei uns die Ausbildung durchläuft ist anschließend bestens gerüstet für den Arbeitsmarkt.“, erklärt Centermanagerin Stephani Keltsch. „Besonders der Bereich Qualitätsmanagement ist bei uns deutlich ausgeprägter als in den meisten Arztpraxen.“, fügt sie hinzu. Jedoch nicht jeder Auszubildende muss sich nach der Ausbildung neu bewerben:

# Presseinformation

## CSL Plasma

„Das Ziel von CSL Plasma ist es, die Auszubildenden nach der Ausbildung zu übernehmen.“, erklärt Frau Keltsch.

Um den Beruf eines/r medizinischen Fachangestellten erfolgreich auszuüben, ist es grundsätzlich wichtig, Spaß am Umgang mit Menschen zu haben und großes Einfühlungsvermögen zu besitzen. Außerdem sollte ein allgemeines Interesse an medizinischen Themen vorhanden sein.

Auch für den Ausbildungsstart 2014 sucht CSL Plasma wieder Auszubildende, Bewerbungen können direkt an

CSL Plasma  
Human Resources  
Frau Christine Debellis  
Postfach 12 30  
35002 Marburg

gerichtet werden.

### ***Hintergrund:***

*Aus Blutplasma werden lebensrettende Medikamente gewonnen, z.B. für Menschen mit einem angeborenen Immundefekt oder bei Hämophilie („Bluterkrankheit“). Um den Bedarf an Plasma zuverlässig decken zu können, fehlen CSL Plasma in Deutschland noch rund 5.000 regelmäßige Spender. Allein in Deutschland sind es rund 16.000 chronisch Kranke, die mit Plasmapräparaten behandelt werden. Es sind vor allem Menschen mit Hämophilie („Bluterkrankheit“) und Patienten mit angeborenen Immundefekten, für die Präparate aus Blutplasma überlebenswichtig sind. Zudem kommt das Blutplasma bei der Behandlung von Unfallopfern zum Einsatz. In Deutschland spenden jährlich rund 130.000 Menschen Blutplasma. Im Gegensatz zur Blutspende, die nur vier- bis sechsmal im Jahr möglich ist, können Plasmaspenden beim gesunden Menschen bis zu 45 Mal in zwölf Monaten erfolgen.*

# Presseinformation

## CSL Plasma

**Kontakt:**

CSL Plasma GmbH

Aleksandr Fabian

Axel-Springer-Straße 42

10969 Berlin

T.: 030 2537470

F.: 030 25374757

E.: [kontakt@cslplasma.com](mailto:kontakt@cslplasma.com)